

Antrag Nr. 06-O-26-0021

REP- Fraktion

Betreff:

Entfernung von Graffiti am Weinprobierstand (REP)

Antragstext:

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Graffitschmierereien am Kostheimer Weinprobierstand schnellstmöglich entfernen zu lassen und des Weiteren die Möglichkeit zur Anschaffung eines Anti-Graffiti-Mobils nach Pforzheimer Vorbild zu prüfen.

Begründung:

Da der Weinprobierstand ein Aushängeschild Kostheims sein soll, ist eine Entfernung der Graffitschmierereien dringend geboten.

Das Anti-Graffiti-Mobil funktioniert folgendermaßen:

Ein Geschädigter, der Farbschmierereien an seiner Hauswand entdeckt, ruft zunächst die Polizei, die eine Anzeige aufnimmt und den Schaden feststellt. Die Polizei händigt dem Geschädigten ein Formular mit Antrag auf Graffitibeseitigung aus. Dieser Antrag wird an die am Projekt mitwirkende Malerinnung geschickt. Dort wird ein Malerbetrieb beauftragt, den Schaden schnellstmöglich fachmännisch und für den Geschädigten kostenlos zu beseitigen. Der Ausführende Malerbetrieb verwendet bei dieser Aktion sein Firmenfahrzeug, das für diesen Einsatz als "Anti-Graffiti-Mobil" gekennzeichnet wird. Die Kosten des Malermeisters übernimmt der eigens gegründete gemeinnützige Verein. Dieser Verein verfügt über ein Sonderkonto, auf dem von Staatsanwaltschaften und Gerichten angeordnete Geldbußen und Spenden von Unternehmen und Privatpersonen eingehen.

Mainz- Kostheim, 06. Februar 2006

Carsten Propp
Fraktionsvorsitzender